

Ante el abandono, deterioro y falta de claridad sobre quién tiene la responsabilidad del cuidado de la estructura ubicada en avenida Insurgentes, el jefe de Gobierno, Martí Batres, giró órdenes para que la Secretaría de Gobierno y la Consejería Jurídica actúen para iniciar los trabajos de rehabilitación CDMX P. 9



EL GOBIERNO DE LA CIUDAD ASUMIRÁ EL CUIDADO DE LA ESTRUCTURA

Monumento a la Raza será restaurado, anuncia Batres

Misión. El mandatario local señaló que es un emblema de la capital por lo que pidió a los habitantes contribuir en su conservación ARMANDO YEFERSON



2023-10-13 02:31:42



Ante su desatención y olvido, la restauración y mantenimiento del Monumento a la Raza, ubicado en Insurgentes Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc, quedará a cargo del Gobierno de la Ciudad de México.

Así lo informó el jefe de Gobierno, Martí Batres, luego de que 24 HO-RAS publicara la situación precaria de la pirámide, la cual presenta grafitis, la fuente norte no funciona y la cabeza de Quetzalcóatl se encuentra rota, entre otros daños.

Esto aunado a que no se tenía establecida la tutela del inmueble, lo que se constató a través de solicitudes de información a las secretarías de Cultura y Obras, así como a la demarcación donde se encuentra el inmueble, quienes señalaron no tener responsabilidades.

"Es un monumento importante de la Ciudad de México. En efecto tiene ciertos daños y por lo tanto el gobierno de la ciudad va a asumir la responsabilidad de tener en sus manos el cuidado y la restauración del llamado Monumento a la Raza", comentó.

Tras encabezar el renombramiento de la estación del Metrobús "Glorieta a Colón" por "Amajac", el mandatario capitalino detalló que durante una reunión del Gabinete de Seguridad fue abordado el tema de este y otros monumentos de la ciudad, por lo que pidió al Consejo Jurídico y al secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, atender el caso.

"Instruí al consejero Jurídico y al secretario de Gobierno para abordar el tema con las áreas correspondientes y tomar la responsabilidad de cuidar y restaurar este monumento (...) se va a abordar esta problemática, se va a asumir esta responsabilidad, se va a ver qué medida jurídica se tiene que adoptar y se va a restaurar para darle cuidado", destacó Batres.

El titular de la capital del país también extendió un llamado a los habitantes de la urbe para apoyar en el cuidado y preservación de estas piezas históricas y emblemáticas, ya que, aseguró, forman parte de la identidad de la Ciudad de México e incluso, del país.

"Todos tenemos que contribuir a su cuidado; pero más allá de eso, el propio Gobierno de la Ciudad de México va a trabajar para asumirlo", recalcó.

De igual forma, Batres comentó que realizaron un análisis jurídico, administrativo y cultural respecto al Monumento a la Raza para asumir su cuidado e iniciar las restauraciones.

Recordó que la actual administración ya ha adoptado la tutela de otras efigies para su mantenimiento y cuidado, como ejemplo señaló el Foro Lindbergh, que fue reparado en agosto pasado, así como la Columna de la Independencia, este último por las Fiestas Patrias.



DAÑOS. Actualmente el deterioro de la pirámide es evidente, ya que presenta pintas y fisuras en su estructura, incluso, se denunció la presencia de fauna feral en su interior.







